

Le Pape François plaide pour le dialogue entre les religions pour parvenir à la paix



Rome, 7 janvier, (RHC-PL).- Dans une vidéo diffusée dans le cadre d'un nouveau projet audiovisuel du Vatican, le Pape François a plaidé pour le dialogue entre les religions pour parvenir à la paix et à la justice dans le monde.

Le Souverain Pontife a souligné que la plupart des habitants de la planète se disent croyants et cela devrait entraîner donc un échange entre les crédos, de même que la coopération avec ceux qui pensent autrement.

Chaque mois, le Saint Siège entend faire un enregistrement dans lequel l'Évêque de Rome, appellera les personnes à réfléchir sur un thème spécifique concernant les grands défis à relever dans le monde et la mission de l'Église catholique à ce sujet.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/80709-le-pape-francois-plaide-pour-le-dialogue-entre-les-religions-pour-parvenir-a-la-paix>



Radio Habana Cuba